

La [MAISON BILLARD](https://www.maison-billard.fr/) (siège à Tournes/08) boulangerie-pâtisserie chocolaterie qui possède 2 boutiques à Charleville-Mézières, investit 1,4 M€ pour implanter sur la zone industrielle de Tournes/Ciron son nouveau siège social, un laboratoire et un second commerce. Selon Ludovic Billard, patron de l'entreprise et qui s'exprime sur le média Petites Affiches Matot Braine, ce projet « *Il débouchera sur la création d'une douzaine d'emplois à temps plein.* ». <https://www.maison-billard.fr/>